



Strahlenschutz am Bodensee e.V.

Professor Dr. Erich Schöndorf

HOLZSCHUTZMITTEL UND MOBILFUNK

- Eine Katastrophe wiederholt sich -

**Vortrag am 05.10.2011, 19:30 Uhr
im Graf Zeppelinhaus Friedrichshafen
Alfred-Colsman-Saal**

Prof. Dr. Erich Schöndorf war Staatsanwalt bei den Holzschutzmittel-Prozessen vor 20 Jahren in Frankfurt und jahrelang mit der Ermittlung der Hintergründe befasst.

In seinem Buch „VON MENSCHEN UND RATTEN“ schildert er eindrucksvoll zum Einen das Leiden und die Hilflosigkeit der Betroffenen und zum Anderen das Scheitern der völlig überforderten Justiz angesichts der Machenschaften der Chemieindustrie.

Dies alles erinnert stark an die Rolle der Justiz bei den - in heutiger Zeit stattfindenden - Prozessen zum Thema Mobilfunk. Herr Professor Schöndorf wird die Parallelen aufzeigen und auf die daraus erwachsenden Chancen hinweisen, in diesem Thema einen juristischen Durchbruch zu erreichen.

Im Anschluss an den Vortrag besteht die Möglichkeit zu Fragen und Diskussion mit dem Referenten.

Veranstalter: Verein Strahlenschutz am Bodensee e.V.

Eintrittspreis: 8,00 € - ermäßigt 5,00 €